



すべての人の「働きたい」をエールが応援します！

エール通信

2018年
12月号



パソコン(PC)ゲーマーの苦悩

以前はゲーム機でのみゲームを遊ぶ事が出来たのですが、現在はPCを使ってゲームをすることが出来ます。PCでは本当に様々なゲームを遊べますが、PCゲームが抱える問題があるのです。それは、ゲーム機を扱ったゲームはそのゲーム機さえ持っていれば、対応するゲームなら本体1つですべて問題なく遊べるのに比べ、様々なゲームを遊ぶに際して複数のプラットフォーム(ゲーム導入に必要なプログラム)を導入しなければいけないことです。大抵のPCゲームはプラットフォームを介さなければ遊ぶことができないのです。特に最近是最も大きなプラットフォームであるsteamから離れる大企業が増えてきて、独自のプラットフォームやホームページを持つことが多くなってきました。PCゲーマーは遊びたいソフトに応じて複数のアカウントの管理が必要になったのですね。今後全てをまとめるサービスが出来ることを期待しつつPCでゲームを嗜んでおります。(利用者 K.H)



大掃除



エール江南では先日大掃除を行いました。普段の掃除で行き届かない部分はかなり汚れていましたが、職員も含め利用者の方々と協力してなんとか綺麗にすることができました。来年には少し早いです、新年を迎えるにあたって少しでもすっきりとした気分で過ごしていきたいと思うので、掃除以外にも今年やり残したことをしっかりとこなしていきたいと思いました。(利用者 K.H)

(利用者 K.H)

世界のクリスマス料理の由来

クリスマスといえばフライドチキンを思い浮かべる方が多いと思いますが、世界では多種多様な料理が食べられています。例えばアメリカでは七面鳥の丸焼き、イギリスではクリスマスプディングです。では何故世界中で行われるイベントなのに料理が違うのでしょうか？昔ヨーロッパで「神様にオスの豚を供儀した後、丸焼きにして食べる」という風習がありました。その人々がアメリカに移住してきて、豚を飼育しようとしたのですが、上手くいきませんでした。そこで目を付けたのが七面鳥なのです。日本では七面鳥が手に入りにくいので、代わりに鶏を使ったフライドチキンを食すのです。地域による風習や土地によって違うのですね。今年は各国の伝統的な料理を楽しんでみてはいかがでしょうか？(利用者 K.H)

(利用者 K.H)

カリキュラムをピックアップ!

12月のビジネスマナーの授業では、
「電話対応・クッション言葉」
をテーマとした授業を行う予定です。

(事業所番号：2312200302)

就労移行支援事業所エール江南

〒483-8308

住所：江南市宮田神明町春日418番地

TEL：0587-81-4869

Mail：info-konan@yell-konan.com

HP：http://yell-konan.com



名刺印刷・チラシ印刷

注文承ります!!

お気軽に
お問い合わせください♪



※この印刷物は「エール江南」の利用者が実習を兼ねて作成いたしました